

MÉTHODE ANALYTIQUE DE DOCUMENT

Le Van Ngoc Cuong - Doctorant - CHU Amiens in France

INTRODUCTION

Le jour, nous recevons beaucoup de document, de sorte que la manière d'accès scientifique et le règlement de texte qui va nous donner l'information exacte que les documents doivent nous apporter. Dans la recherche scientifiques, la réception et le traitement de documents sont aussi importants que le traitement des data. Mais en réalité, on fait généralement s'intéresser à des problèmes réglés de la donnée statistiques et moins d'attention aux problèmes réglés du document. Bien que, en cas de manipulation bien documents nous aide non seulement de gagner du temps mais aussi contribue à la réussite d'un projet de recherche. Dans la vie, lorsqu'ils sont exposés à un texte, certain livre ou dans le processus de recherche, lors de nous étude à une référence documentaire de thèse, nous avons utilisé trois méthodes d'analyse comme suit :

- La méthode d'analyse classique.
- La méthode d'analyse linguistique quantitative.
- La méthode d'analyse de contenu.

1. MÉTHODE D'ANALYSE CLASSIQUE

1.1 La manière de méthode d'analyse classique :

Lire objectivement documenter pour attirer les données caractéristiques, plutôt que la lecture pour trouver ce que son préféré dans le document. Lors de l'analyse selon la méthode classique, à faire deux tâches principales :

- Analyse de contenu documentaire
- Analyse de contexte ou d'origine

1.1.1 L'analyse de contenu documentaire:

Tout d'abord, ce travail façonnier d'esprit d'observation, le lecteur va utiliser la raison pour trouver les points primaires et les points secondaires ainsi que la relation entre les points du document. Dans l'analyse, les chercheurs doivent garder le style plein de traits de tous les détails, la façon de présenter, segment et la relation entre les sections du document.

La deuxième caractéristique d'analyse de contenu documentaire, ce travail façonnier d'être subjectif, car il s'agit d'un document écrit et expliqué de par le sujet (souvent 90% expliquée) et bien sûr il y a la tendance à être d'interprétation individualisée. En raison de la subjectivité, il est difficile d'utiliser cette méthode d'une manière collectivisée, mais beaucoup de personnes analysent un document qui peut encore venir à ce objectif résultat impartial.

1.1.2 Analyse de contexte ou d'origine:

Les chercheurs étudient le document, qui doivent mettre le document dans le contexte de son origine pour voir l'authentification de document et de ses effets documentaires. L'origine du document comprend non seulement des documents qui sont associés avec le document cherché, qui comprend également l'étude de l'histoire de cas entourant l'écriture du document, y compris l'auteur, les circonstances sociales et l'ère. Le document original est important de comprendre significativement le document, l'effet directif du document qu'il est le but que l'auteur a poursuivi, l'emprise sur les objets du document.

1.2 Les problèmes importants de la méthode classique

Dans le domaine de la science, nous rencontrons souvent deux documents importants sont les documents originaux et les documents de l'étude statistique.

1.2.1 Les documents originaux:

Le document original est souvent divisé en deux catégories:

Les documents marqués des événements, tels que le journal a rapporté l'événement, la note écrite des souvenirs, la mémoire note des questions sociales.

Le document est une déclaration, un discours, charte écrite ou la plateforme d'une Organisation... En médecine est le texte présente la façon de diviser le niveau de la classification malade de l'Organisation, de l'Association ...

Pour analyser le premier document typic, nous analysons les caractéristiques du document, c'est à dire on remarque de deux aspects:

- L'authenticité des documents (original ou copie, réels ou faux).
- Le vrai des documents (rapport des événements vrais ou faux).

Ce problème selon ce que l'auteur doit être honnête, connaître à fond une affaire et connaître explicitement l'événement ou non. Pour contrôler cela doit utiliser nombreux documents des autres pour coordonner les inspections de la mutuelles.

Si le deuxième type de document que le vrai problème documentaire n'a pas besoin de mettre en place, parce que c'est très facile à contrôler et très facile à trouver texte originale ; l'authenticité des documents n'a pas besoin de mettre en place, parce que personne ne se demande si une la plateforme est vraie ou non. Mais on doit aborder des questions de communication dans sociale du document, c'est-à-dire nous avons besoin savoir qui l'a dit, dans quel but, significative et les résultats (?). Ce type d'analyse est plusieurs utilisé actuellement dans la science et la société aux États-Unis.

1.2.2. Pour une documentation statistique de la recherche scientifique

Il y a généralement deux types de documents statistiques dans les sciences et les sociales. Document statistique sur les choses dénombrables sont clairs et précis telles que : statistiques sur la population, la mesure de la hauteur et du poids,... aussi connu sous le nom de statistiques sur les variables quantitatives.

Type de document statistiques avec des variables qualitatives ou les statistiques document type variables qualitatives sont transformés en variables

quantifiables par l'expression de l'attitudes et des tendances à se déplacer en chiffres.

Comme il existe deux types de ces documents , ainsi que les méthodes exactes mathématiques doivent être appliquées avec prudence. En général, la méthode exacte mathématique ne s'appliquent qu'au cas des objets avec précision.

Analyse de documents et statistiques, nous espérons que cela sera discutée dans un article plus tard, mais ici nous voulons introduire quelques points généraux sur l'utilisation des statistiques.

- D'abord, quand on regarde le tableau statistique existant mais on ne trouve pas la explication, alors on doit se demande la question afin de coordonner tester l'hypothèse selon une manière différente, sur la base de la table de statistiques disponible.

- Tandis que nous utilisons les statistiques, il est nécessaire de savoir clairement que la définition de notre hypothétique coïncide avec la définition utilisée dans les tableaux de statistiques.

- On a besoin de connaître les statistiques sont collectées et traitées selon la méthode quelconque (pleine inventaire ou sur la base de l'échantillon recherché fondée sur le témoignage de l'objet ou de l'enquête statistique de l'employé), ainsi que la donnée collective est exacte et fiabilité de statistique ?

- Il faut toujours être vigilants et ne pas utiliser les chiffres lorsque l'objet n'est pas homogène.

1.3 Méthode note des informations données

Lors de la lecture d'un article ou un chapitre dans un livre, vous devrait commencer à prendre des notes immédiatement après la lecture, parce qu'à ce moment là que vous êtes encore retenir les points importants doivent être enregistrés.

Chaque unité d'idées ou de données qui doivent être enregistrées sur une carte séparée et d'écrire une page unilatérale (pour arranger et ajouter ou diminuer

facilement). On doit être écrit le titre de la chaque carte. L'idée ou la donnée est décrite très brièvement suivre le style d'écriture propre de chercheur (pas de copie le texte du document, sauf si indiqué). Ainsi, on doit écrire l'origine des choses écrites sur la carte (quels sont les livres et les journals ?)

Après l'enregistrement d'une carte doit être classée à la place approprié dans le dossier. Le dossier doit être classé l'ordre selon un plan logique ou une la théorie logique présentée plus tôt.

Arrangement de cartes recherché à ce moment-là il est donc très utile pour l'étude. Parce qu'il y a l'augmentation de données ordonnées et la découverte de duplications. Doit être fait immédiatement la table des matières pour l'analyse scientifique de cartes.

2. MÉTHODE D'ANALYSE LINGUISTIQUE QUANTITATIVE

Ce type analysable de caractère statistique pour apprendre le texte d'un document par l'analyse du texte, la classification et l'analyse des lettres, les mots, la langue. Ici, notez le mot clé. Cela peut fonctionner de deux façons :

- La première façons : comparaison des mots que l'auteur les a utilisé, qui sont souvent utilisés à l'époque de l'auteur. L'utilisation de plus ou moins de certains mots dans le texte documentaire de l'auteur qui nous permettra de savoir la personnalité de l'auteur et ainsi qu'il nous permettra de connaître le moment de la création du texte malgré la date d'écriture et la date de publication sont différentes.

Avec cette première analyse, nous avons besoin d'essayer plusieurs dont vous pouvez obtenir des résultats certains. En raison de la langue commune de l'époque de l'auteur est une notion vague. D'autre part, nous devons évaluer une variété de mots et d'expressions dans de nombreuses branches de la science. En outre, nous ne pouvons que comparer un type documentaire avec des phrases et des mots dans sa science seule.

D'autant plus, le mot est également un processus évolutif et changer au fil du temps. Mais on peut utiliser cette méthode pour recherches scientifiques et surtout

le milieu de la recherche commune. Par exemple : notes de recherche entre des régions différentes d'enquête commune, alors on peut comprendre les différences de culture et de la vie entre les régions différentes.

- La deuxième façon de linguistique quantitative est seuls l'analyse documentaire qui ne se compare pas avec la définition de langage externe, c'est-à-dire, on fait une table des matières du mot et de la phrase pour connaître le texte de l'auteur.

Cette deuxième façon peut être utile pour comprendre le point de vue sur un certain problème d'un auteur et découvrir les progrès de l'idéologie. Ici, vous pouvez utiliser votre ordinateur, utilisez la machine vous permettre l'analyse rapide et précise, la machine peut aussi se rappeler les choses que nous ne nous souvenons pas.

3. MÉTHODE D'ANALYSE DE CONTENU

Cette méthode est aujourd'hui très fréquemment utilisée pour la recherche. Avec cette méthode, on n'analyse pas le style et la forme et les mots de document mais qui analyse l'expression, le thème et l'idée.

3.1 L'utile de la méthode analytique de contenu

Cette méthode est utilisée pour analyser le document et le livre. Peut être utilisé pour analyser des séances de radio, des interviews ou pour analyser les images, les films, la musiques et les arts ... c'est-à-dire pour l'analyse de toutes les formes de transmission informationnel dans la société.

3.2 La technique de la méthode analytique de contenu

- L'analyse sur la base de la grammaire : Cette technique est souvent utilisée dans le domaine de la linguistique.

- L'analyse pas sur la base de la grammaire: Cette technique est couramment utilisé dans de nombreux domaines scientifiques, y compris la médecine. L'unité est un document entier. Par exemple: tous les articles, les livres ...

Cette méthode est simple et rapide qui nous aide à comprendre le sommaire de contenu et le sujet principal de l'article. L'unité analytique peut être le film donc cette méthode pour trouver le personnage typique (dans la société) ou les images de lésion typique (dans le domaine médical). On peut utiliser des unités petites d'analyse (un chapitre, un paragraphe) pour savoir les aspects ou les caractéristiques des sujets qui ont besoin de recherche.

3.3 La pratique de contenu analytique

Notre première affaire importante est sélectif le document pour l'analyse. Puisque nous ne pouvons pas utiliser tous les documents disponibles car il y a beaucoup de types, donc nous avons besoin du choix des documents qui sont les plus caractéristiques (le document, le temps ?).

Lorsque nous utilisons cette méthode, nous avons besoin de faire attention à un certain nombre de catégories titrées et types d'articles. Qui seront analysés et exprimée dans les mots, les phrases et les paragraphes du document.

Après avoir analysé les documents, il est nécessaire d'arranger les opinions dans les colonnes, alors le document va se transformer en la colonne avec les mots ou l'expression en chiffres, ce serait très avantageux pour l'utilisation des méthodes de statistique mathématique plus tard.

Méthodes de contenu analytique sont essentiels pour la vue d'ensemble d'un sujet. Lorsque nous avons mis en place un système de titres avant, alors l'affaire creuse des documents et classifie l'unité analytique selon le type de thème. Donc, l'identification de titre analytique décidera la plupart des résultats d'analyse.

3.4 L'évaluation d'articles

- Les articles importants de thèse : Ces problèmes seront abordées dans l'analyse des documents, dans la majorité de contenu analytique rencontrera des problèmes essentielles liées aux objectifs de la thèse.

- Les articles liés à la thèse : Ces articles sont générales la caractéristique en fonction de la position de l'auteur ou les auteurs sur la base de la position des personnes célèbres. Les questions abordées dans ce document se rapportant à ce

sujet, la position de l'auteur et le point de vue des auteurs pour le problème qui nous intéresse.

Évaluation du problème est crédule ou critique, pessimisme ou optimisme, positif ou négatif. L'opinion individuel peut être divisé en plusieurs niveaux, par exemple, le soutien entier ou le soutien en partie, neutre, en partie d'accord ou entièrement d'accord. le niveau de valeur comme mauvais ou bons, justes ou injustes, avantage ou désavantage, santé ou maladie.

- Les articles d'individu :

La manière de créer des effets sur la base de recherche documentation de la thèse : Les problèmes des personnes célèbres sont plus faciles de convaincre le lecteur, les problèmes inverses avec l'opinions des personnes célèbres ont démontré pour être vrai donc cela fait des traits marquants de la thèse.

Certains d'autres problèmes personnels: la position sociale et les personnes caractéristiques, telles que : Certains d'autres problèmes personnels: la position sociale et les caractéristiques personnelles, telles que : le sexe, l'âge, lieu d'origine, la classe sociale, le niveau d'éducation, la profession, le niveau de vie, la religion, la race ethniques, la forme et l'apparence, les habitudes, les loisirs.

- Après tout, les articles liés à la source et le but du document analytique.

Origine: analyse des médias, classe d'informations régionales, les agences d'informations, journaux majeurs ...

But: la documentation de communauté ou de spécialisationle.

3.5 Établir des articles et contrôler des articles de recherche

3.5.1 Établir des articles de recherche

La construction d'un système des articles en fonction de la recherche, peut être divisé en deux catégories : l'article générale et l'article spéciale.

- Les types d'objets généraux : qui peuvent être appliqués la plupart des recherches. Par exemple: la classe sociale, de l'âge, de sexe ...

- Les types d'objets spéciales : La mise en place des objets spéciaux ont généralement en trois stades

+ Stade 1 : identifier l'hypothèse orienté pour faire de sujet. Besoin d'examen de généralités des certains de documents, qui vous suggère de voir la corrélation et donc poser des hypothèses. Nous avons besoin d'examiner des certains documents autres qui sont introduites ou mentionnées dans le présent document que nous étudions.

+ Stade 2 : après nous avons l'hypothèse, il est nécessaire d'exprimer l'hypothèse pour former le système du type d'analyse article et pour faire correspondre de la configuration du type d'analyse article de la thèse.

+ Stade 3 : il faut déterminer exactement les types articles. C'est-à-dire, on doit définir et introduire méticuleusement pour le collaborateur comprend le types d'articles. Alors, on fait facilement le rangement des types articles pour cela fait corps avec les collaborateurs.

La définition détaillée et précise du type article est considéré comme terminé lorsque nous avons analysé des certains documents typiques et nous avons édité des articles appropriés. Sur la base des résultats recueillis peut-être supprimer certains articles.

3.5.2 Contrôler des articles de recherche

L'article doit coordonner et contrôler l'honnêteté caractéiele et l'aspect d'objectivité.

- Les types articles sont honnêtes, si chaque personne n'explique pas le type article d'une manière différente. Tous les résultats d'analyses de tout le monde sont similaires et organiser l'information même dans la même position d'article.

Pour contrôler l'honnêteté caractéiele n'est pas compliqué, qui peut être attribué un document aux nombreuses analyses et puis de comparer les résultats obtenus ou attribué des documents à une personne à des moments différents puis de comparer les résultats obtenus.

En fait, quand nous parlons aux groupes recherchés de coordonner les inspections qu'ils sont rares la coordination pour vérifier la véracité de l'article.

- La valeur objective de l'article. La véracité est une part, mais la valeur objective de la réalité est une autre part. Avoir envie de déterminer la valeur alors il doit avoir des critères de comparaison, les critères doivent être déterminées l'indépendance. Mais, étant données les circonstances de recherche présente dont il y a beaucoup de cas recherché, l'article est seulement défini par les critères de l'affaire recherche réel. C'est pourquoi, la vérification coordonnée n'est pas facile à mettre en œuvre.

CONCLUSION

En résumé, sur la base de mon compréhension modeste avec le processus de mise en œuvre la recherche, nous avons essayé de tirer des conclusions fondamentales pour construire une méthode de traitement des documents pour mon propre. Si les lecteurs peuvent partager et agréer cette méthode comme une grande récompense pour moi. Bien qu'il existe des erreurs et incomplètes dans ce thème, c'est pour cela que, je suis vraiment très heureux de recevoir les commentaires des lecteurs. Je vous remercie sincèrement. (Veuillez envoyer votre opinion à l'adresse suivante : lvncuongdhyh@yahoo.com).